

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal Laksanakan DDS, Kapolsek Ajak Warga Jaga Kamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jan 23, 2024 - 15:54



*Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal Laksanakan DDS, Kapolsek Ajak Warga Jaga Kamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 23 Januari 2024 - Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. DAMAR  
GUNAWAN, S.Pd, memberikan laporan terkait kegiatan Door to Door System*

(DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, tanggal 23 Januari 2024, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, di Kampung Sukamantri, Rt.014/006 Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek menyampaikan bahwa Briptu Galih menjalankan tugasnya dengan melibatkan warga Desa Kalapanunggal dalam kegiatan Sambang Desa sekaligus DDS. Briptu Galih memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun terkait pelayanan Polri serta upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Kapolsek Gunawan menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, serta memberikan ruang partisipasi kepada mereka dalam menjaga Kamtibmas. Dalam kesempatan itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga, antara lain:

1. Menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di masing-masing lingkungan.
2. Menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya calo tenaga kerja yang merekrut pekerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar.
3. Memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang sudah diberikan, terutama terkait dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam akhir laporan, Kapolsek menyampaikan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas atas dedikasi dan upayanya dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Himbauan dan pesan Kamtibmas diharapkan dapat meningkatkan partisipasi warga dalam menjaga keamanan bersama.